

## Cotes de joueurs



Tous les joueurs disposent d'une cote de joueur locale afin d'assurer une équité.

- ✓ Vous pouvez consulter les cotes de joueurs locales sur le site internet de Dek Hockey St-Hyacinthe dans l'onglet LIGUE/RECHERCHE DE JOUEUR
- ✓ En tout temps, l'alignement d'une équipe doit répondre aux exigences de la Grille de restrictions. Il est de la responsabilité des équipes de s'assurer de la légalité de leur alignement. En cas contraire, des sanctions s'appliquent (voir section Restrictions des alignements).
- ✓ Il est possible de faire une demande de révision de cote via le site Internet dans l'onglet *Ligue / Révision de cote* : <https://www.deksthyaicthe.com/revision-de-cote/>

Les demandes soumises avant mardi 16h00 auront une réponse le vendredi suivant. Il est impossible de faire une demande de changement de cote après le 1er avril 2023. Les demandes sont évaluées par un comité dont les fondements sont l'équité et le respect de tous les joueurs et joueuses, peu importe leurs niveaux de jeu.

Un nouveau joueur (régulier ou remplaçant) qui ne possède pas de cote à DEK STH, ayant déjà joué sur la glace dans les 5 dernières années dans un des niveaux suivants doit absolument être annoncé à la Ligue lors de l'inscription ;

Masculin	Féminin
Midget AA/Espoir/AAA	Midget AA / AAA
Junior AA/AAA	Collégial
Collégiale	Universitaire
LHJMQ	Professionnel
Universitaire	Ringuette
Semi-professionnel	
Professionnel	

- ✓ Un nouveau joueur, qui ne possède pas de cote à DEK STH, doit absolument être annoncé à la ligue 24h à l'avance lors de l'inscription ou en tant que remplaçant. La demande doit se faire via le courriel : [Dan.d@deksth.com](mailto:Dan.d@deksth.com) (envoyer également un texto au 514-442-0098 après l'envoi courriel pour confirmer réception de votre demande). DEK STH attribuera ainsi une cote locale à ce nouveau joueur afin qu'il puisse jouer dans la bonne catégorie. **DEK STH n'a aucun pouvoir et une aucune responsabilité sur les côtes provinciales.** Elles sont gérées par un comité distinct.
- ✓ Un joueur non annoncé dans l'alignement initial d'une équipe peut se voir changer de cote à tout moment. En cas de joueur non annoncé, la ligue se réserve le droit de punir l'équipe fautive selon les sanctions attribuées à un alignement illégal (un forfait).
- ✓ Pour consulter les côtes provinciales, se rendre sur le [www.nbhpa.com](http://www.nbhpa.com). **DEK STH n'a aucun pouvoir et une aucune responsabilité sur les côtes provinciales.** Elles sont gérées par un comité distinct.